



パプアニューギニア通信



■ 4学期のイベント

■ 真夏のクリスマス

■ 質問回答

■ 3択クイズ

メリークリスマス🎄 2学期ももう終わりですね。今年1年はどんな年でしたか？私にとって大きな変化があった年でした。しかし、自分で決めた変化だったので、とても充実していました。来年は、より大変な1年になるのではないかと思います。新たな挑戦を楽しみ、成長の1年にしたいと思います。

4学期のイベント

PNGの学校は4学期制で、その4学期目が12月5日に終わりました。今回は私がソゲリに来てからこれまでにあった学校行事について紹介します。

世界教師デー（10月5日）は、先生たちに感謝を伝えるイベントです。子どもたちがイベントを考え、先生たちがそれに参加します。りんご食い競争、綱引き、イス取りゲームなどがありました。楽しかったです。先生に手紙やプレゼントをわたす子どもも多くいました。

世界子どもの日（11月20日）は、子ども一人ひとりが大切であることを伝えるイベントです。二人三脚をしたり、徒競走をして楽しんでいました。その後は、先生たちが子どもたちのために用意したご飯と一緒に食べました。

卒業式（12月4日）は、日本と大きく違いました。校長先生や教育委員会の人たちの言葉の後、成績優秀者の表彰があり、卒業証書を渡して終わりました。卒業生のお別れの言葉や歌もなければ、在校生からの感謝の言葉などもありませんでした。一番驚いたのは、「卒業証書が間に合わなかったから明日取りに来てください。」と案内があったことです。渡された封筒の中に入っているのは、成績表だけでした。日本ではあり得ないことがPNGではたくさん起こります。

このように、PNGでは日本にないようなイベントがたくさんあって面白かったです。日本の学校でもやりたいなと思うようなこともありました。ただ日本のように、全員が参加したり、みんなで協力したりするような内容がありませんでした。来年はそれらのイベントをもっと楽しいものにできるように、「日本の学校ではこんなことをするよ」と伝えていきたいと思います。



世界教師デーの様子（綱引き）



世界子どもの日の様子

卒業式は外でした

真夏のクリスマス

PNGはキリスト教徒が多いので、クリスマスをしっかりとお祝いします。町中クリスマスツリーなどの飾り付けがしてあります。しかし、前回お話ししたようにPNGは常夏です。だからクリスマスも暑いです。けれどサンタクロースはちゃんとフカフカの服を着ています。なんだか不思議な感じです。



質問回答コーナー

○PNGで驚いたことは何ですか。

たくさんの子どもが学校を休むことです。毎日クラスで10人くらいの子どもが休んでいます。一番多い時で、40人中30人くらいが休んでいました。それぞれに理由はあるのかもしれません、みんなが毎日来たくなるような学校にしていきたいです。

○どんな曲が流行っていますか。

アメリカなどの海外で流行っている曲をよく聴いているようです。女の子はK-POPも聴くそうです。

○どんな授業がありますか。

英語・算数・理科・社会が主な教科です。学ぶことは日本と似ています。他に図工・体育・保健・道徳がありますが、日本とはかなり異なる授業です。

○食事はどのようなものですか。

PNGでは日本と同じように米がよく食べられます。それ以外にはとり肉とイモが多いです。ご飯の上に色々なおかずをのせて食べます。



○マラリア対策はどうしますか。

毎週、マラリア予防薬を飲んでいます。

☆たくさんの質問や感想をありがとうございました☆

3択クイズ!

PNGから日本へあるものが多く輸出されています。それは次のうちどれでしょう。みなさんもきっと知らないうちに食べていると思います。

- ① マグロ ② とり肉 ③ アイスクリーム

